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第５２回 東部中学校体育祭を終えて

体育祭を終えて 体育主任 小澤 琴美教諭
今年の体育祭は３年ぶりに晴天の中で行うことができ、

とても清々しい気持ちで終えることができました。３年生
の応援団がどのシスターもとてもよく頑張っており、シス
ター対抗応援合戦も例年以上に工夫がされていたと思いま
す。体育祭を終えた後に行った実行委員会での反省では、
どの団長も自分たちのシスターに１００点をつけていまし
た。勝ち負けではなく、シスターの雰囲気や１日の活動に
満足しての１００点だったと思います。そういった反省を
出すことができるのは、３年生の活躍が素晴らしいものだ
ったからだと思います。実行委員会を通して皆さんの成長
する姿や一生懸命に打ち込む姿を見ることができ、とても
感動しました。とてもとても良い体育祭だったと思います。

各応援副団長より
白組応援副団長 栗田 宙佳さん
白組シスターの目標であった２冠を取ることはできませ

んでした。白組シスターはどのシスターより最高のシスタ
ーです。最初は声も出ずまとまりがありませんでしたが、
シスター集会を重ねるごとに全員が全力を尽くし、ついて
きてくれるようになりました。各色の副団長・団長・そし
て白組シスターや他のシスターの皆さんのおかげで最高の
体育祭になりました。副団長になり様々なことを学びまし
た。体育祭で学んだことを今後の生活に生かし、卒業まで
の残り少ない時間を最高の仲間と最高の時間にしていきた
いです。

青組応援副団長 小出 彩也美さん
はじめは１，２年生と３年生の体育祭に臨む気持ちに温

度差を感じることもありました。しかし、練習を重ねてい
くにつれて、クラスの絆も深まり、みんなで目標に向かっ
て取り組むことができました。応援賞が取れたのは、３分
間の応援はもちろん、競技中の応援を全力で行った青組シ
スターの皆さんのおかげです。優勝と応援賞の２冠を取る
ことはできませんでしたが、団長にトロフィーを２つも持
たせることができてうれしいです。本当の楽しさを味わい、
人としても成長できた体育祭でした。体育祭でつくりあげ
てきた青組シスターの絆を生かして、椎木祭でもがんばり
ましょう。

緑組応援副団長 野沢 葵さん
体育祭を終えて私は本当に緑組シスターでよかったと改

めて思いました。最初のシスター集会では声が出なかった
けれど、練習を重ねていくうちに３年生の心がひとつにな

椎 の 木
っていき、３年生は１，２年生を引っ張っり、２年生は１
年生をリードし、１年生は２，３年生についてきてくれま
した。緑組の団結力はどのシスターにも負けないと思いま
す。当日は全員の気持ちがひとつになり優勝することがで
き、とてもうれしかったです。最後の校歌斉唱ではシスタ
ー関係なく肩を組んで大きな声で唱うなど感動ある締めく
くりをすることができてよかったです。

黄色組応援副団長 田中 彩菜さん
中学校最後の体育祭で副団長という立場になって、最初

は最後までやり遂げることができる自信がなく、不安ばか
りでした。しかし、いろいろな人の支えもあり、最後まで
がんばることができました。応援賞は取ることができませ
んでしたが、シスターで団結をし、楽しく笑顔で終えるこ
とができました。副団長として周りを見て行動したり、シ
スターの仲間を引っ張ることは本当に大変だったけれど、
人として大きく成長することができた体育祭でした。この
経験を生かし、残り少ない中学校生活１日１日を大切にし
ていきたいです。

ｵﾚﾝｼﾞ組応援副団長 飛鳥 紗侑里さん
副団長になった時、最後までしっかりとやりきれるか不

安だったけれど、他の応援団の人やたくさんの人に支えら
れ、ｵﾚﾝｼﾞ組シスターの副団長をやりきることができました。
何の賞も取ることができなかったけれど、３分間応援の千
手観音では練習期間が４日間とは思えないほど、きれいに
仕上がりました。３年生にとって最後の体育祭でうれしか
ったこと、悔しかったこと、いろいろあると思いますが、
全員が共通して言えるのは「楽しかった」ということだと
思います。結果はどうあれ、最高に楽しく、感動した体育
祭でした。ありがとうございました。

赤組応援副団長 中山 七海さん
３年生は今回で最後の体育祭となりました。赤組は優勝

も、応援賞も逃してしまい、私の中では悔しさも残りまし
たが、何よりも最後まで諦めないで競技に臨んでいた姿を
見ることができたこと、全員で一致団結できたこと、そし
て笑顔で終われたことが私自身とてもうれしかったです。
体育祭を通して赤組シスターの良さを改めて感じることが
できました。しかし、体育祭がゴールではありません。こ
れから合唱祭もあります。体育祭で高めた団結力を次の目
標に向かってがんばっていきたいと思います。

晴天の中、多くの保護者の方、ご来賓の方にお越しいただき、生徒の
活動に温かな声援をいただきました。改めて東部中学校は多くの方々に大
切にされている学校であると感じました。これからも職員一同一丸となっ
て教育活動に邁進して参ります。近隣の皆様には放送等で大変ご迷惑をお
かけしたことをお詫び申し上げます。体育祭のスナップ写真を学校 HP に
アップしました。ご覧になっていただければ幸いです。

＜２学期 学校公開日について＞
２学期もできる限り学校を公開し、地域の方、保護者の方に学校に足を運んでいただき、

生徒の様子をみていただき、ご意見等をいただければと考えています。一方、職員の働き
方改革について国を挙げての取り組みが行われ、本校でも業務改善への努力を進めていま
す。授業時数の確保と業務改善の理由から、２学期末の保護者会を２学期の教育相談に統
合し、中止したいと思います。ご理解の程お願いします。

１０月９日（火）芸術鑑賞教室（保護者席が確保できず、立ち見の予定となります。）
１０月１８日（木）東葛飾地方駅伝競走大会激励会
１０月２７日（土）椎木祭（文化祭･合唱祭）
１１月１日（木）～１２日（月）教育相談機関
１１月５日（月）～９日（金）午前中授業公開日（３年テスト期間があります。）
１１月１４日（水）ケータイ･スマホ防犯教室（７月猛暑のために延期した関係です。）
随時公開予定が決まりましたら、お知らせします。
※１２月１４日（金）２学期末保護者会は授業時数の確保と業務改善のため、中止します。


